

<御門徒様からの声>

H24.4.20 No.2

No.		性別	
33	盛岡市	男性	事情が判らないため何とも言えない。
34	盛岡市	女性	一日も早く正常化になるように祈っています。
35	盛岡市	女性	門徒としましては、先祖の供養等をきちんとできればいいのです。お願いしていた供養に突然子供のような僧侶が現れ、名乗りもせずに法事が始まり、つじつまの合わない説法等をされても先祖も嘆くと思うだけです。
36	盛岡市	男性	<p>12月1日付の文書を頂きました。日常業務のほかに「本誓寺の会」の仕事が入って参りますので役員の方々のご苦労は大変なことであろうとお察し申し上げております。心より感謝致しております。</p> <p>本誓寺のゴタゴタに関するこれまでの経緯につきましては幾らかわかって参りましたが、次の4点につきましては依然暗闇の中です。</p> <ul style="list-style-type: none"> ①平成10年11月本誓寺維持会がどのような引きさつで解散になったのでしょうか。 ②維持会解散後、寺の予算、決算、監査役員の選出方法など総会に代る業務はどのようにになっているのでしょうか。 ③平成12年4月長男明氏が責任役員から外されることになったということですが、この引きさつもわかりません。責任役員を外れるということは、候補衆徒としての資格も失うということでしょうか。 ④平成22年8月長男明氏が候補衆徒地位確認について盛岡地裁に提訴したということは存じておりますが、その後の経過とか、裁判日程等どのようになっているのでしょうか。 <p>本誓寺門徒の会に集まって来られる方々の中には詳しい引きさつが知りたいと思っておられる方が多いということですが、事柄を正しく判断するためには過去の経緯を中立の立場で正しく理解していることが肝要ですので、面倒で廻り道ではありますが、会の皆さんにも知らせて頂ければ大変有難いと思います。</p>
37	盛岡市	男性	本会の総会は大切な行事です。盛会であることを期待します。これにもまして本誓寺自体の門徒総会の開催が当面最大の関心事です。1日も早く開催するよう働きかけて下さい。これが実現できなければ本誓寺の正常化は有り得ません。
38	盛岡市	男性	正常化を期待しております。
39	盛岡市	女性	当たり前のことに逆す為、やっと光が差し始めホッとしております。本来の本誓時に願いを込め見守って居ります。
40	盛岡市	女性	先日、明様よりの書面で少しづつ光が見え出した気持ちです。1日も早く明様御夫妻の下、和やかで楽しい本誓寺となりますようお願ひ致します。
41	盛岡市	男性	役員の皆様の御苦労に感謝いたしております。
42	盛岡市	男性	どうぞ1日も早く正常化して下さることを願ってます。
43	矢巾町	男性	先日、吉田明氏からの裁判判決引文を送って頂き、本当に安心しています。今後、正常化に応援していきます。
44	神奈川県	男性	遠い地でもあり、余計に心配しております。皆様、本当にご苦労様です。
45	盛岡市	男性	お盆、お彼岸も本堂にお参りしづらく、お墓だけにしました。早い解決を望みます。
46	北海道	女性	活動のお手伝いも出来ぬまま、お世話になりました有難うございます。明氏のお手紙拝見しました。連絡先が本誓寺としてお願い出来るように願っています。
47	東石町	男性	早くいい形で収めて頂くよう祈っています。
48	盛岡市	女性	お寺にはいつもお詣りしても和尚さん、坊守さんと親しくお話が出来る安堵感のある場所であってほしいものです。
49	矢巾町	男性	信氏の上げるお経はモゴモゴして早くて、本当にお経を上げているか分からない。自分たちが毎日上げている正信偈とも違い、全部がお経かどうかわからないので、今後、信氏には葬儀法要は頼まないことにした。
50	矢巾町	男性	葬儀等には必ず遅れてくるので困っている。お経も早くて雑である。今後、信氏には拝んでもほしくないと思う。

<御門徒様からの声>

H24.4.20 No.1

No.		性別	
1	盛岡市	女性	年忌について「吉田明氏」にお経をあげてもらいたいので困っている。
2	零石町	男性	はっきりした真相を聞きたいと思います(伝えるべきだと思います)。
3	盛岡市	男性	問題を起こした寺の関係者は辞職すべき。
4	盛岡市	男性	私は今回のこととはよく認識しておりませんでしたが、以前より不快な思いを何度もしておりました。家内の実家と比較すると情けなくなります。
5	盛岡市	女性	なぜこのような状態になったのかさっぱりわかりません。ただすごくがっかりしていることは確かです。困惑しています。健康上のこともあって門徒の会への入会は今のところ見合わせます。よろしくお願ひ致します。
6	盛岡市	女性	昨年亡くなった父の初盆にお寺さんからどなたもいらして頂けませんでした。
7	盛岡市	女性	一日も早く仏様方が安心してゆっくりと成仏できるお寺に戻ってほしい。
8	盛岡市	男性	早くすっきりした形になることを切望します。
9	盛岡市	男性	ごたごたしているのは断片的な情報で知っていますが、ケンカの原因が判らずにはいろいろ判断に困る。
10	盛岡市	女性	法事は支障なく済んだが、大切な毎月の聞法などが無いことが不満である。
11	東京都	女性	母の一周年誠に心寂しい情けない思いで帰りました。現在、東京在住、私は高橋家より出た身です。お墓はお預かりしているものなので、今は何も出来ません。
12	盛岡市	男性	私共檀家としては不安で一日も早く正常に法務が出来ますよう願っています。
13	埼玉県	男性	正常化希望します。
14	盛岡市	男性	詳しい真相を知りたい。
15	京都府	男性	詳細を知りたい。遠方にいるので代理人を考えて下さい。
16	盛岡市	男性	一日も早く正常なお寺の機能を願っています。
17	盛岡市	男性	弟の信氏を本誓寺から永久追放を望む。
18	盛岡市	女性	納骨が事情で出来なく本堂にお願いしていましたが、自由に入りできなくなつたこと。
19	盛岡市	男性	「総代」は門徒の代表のはず。「門徒の会」を代表して説明を求めてはいかがでしょうか。
20	零石町	女性	意味がわからない人もあると思う。候補衆徒をやめる必要はない。弁護士の言いなりになっているため、話し合いに応じないのではないかと思う。
21	盛岡市	男性	これまでの全体像がわかりません。早く教えて下さい。 明氏、信氏双方の言い分を知らせて下さい。 中立的な立場が肝要と思います。
22	盛岡市	男性	明さんのお経を聞きたいです。皆で力を合わせて頑張りましょう。
23	東京都	女性	盛岡にはめったに行けませんが、祖先の墓がきちんと守られるように希望します。
24	零石町	男性	内情は不知ですが、早く正常なお寺にしてほしいです。
25	矢巾町	男性	次期住職は吉田明氏を希望します。円満解決してほしいです。
26	盛岡市	男性	このような状況が精神的被害である。葬儀が寺でできないのか不安。
27	盛岡市	男性	明氏への信頼感をもっているが、この点に関して客観的に判断できる情報を得ていないためわからない。以前2回本堂に入ることが出来なかつた。
28	盛岡市	男性	電話不通、無言で切ることが何度もあった。
29	盛岡市	男性	知らないことばかりでビックリしております。
30	盛岡市	男性	平成7年に母が亡くなり本誓寺にお世話になりました。その後、墓地がほしくて本誓寺にお願いに上がりましたが、「ないです」の一言で止む無く他の墓地を購入致しました。本誓寺とは付き合いも浅く、これを機にお世話になることを止めようと思います。今後、本誓寺門徒の会を脱会と致します。お世話様でした。ありがとうございます。
31	仙台市	男性	盛岡に居る私の親類のほとんどは本誓寺の檀家ですが、誰一人として事の真相を知りません。この機会に、全檀家に対して真相を明らかにして欲しいとの思いから手紙を認めました。
32	盛岡市	男性	何が根っこにあるのか、どうしてこういうことになったのか、悲しいことだと思っております。お墓を守りたいと思うことが第一の気持ちです。